

**Evolution et projets de la maison Jean Bru
Protection de l'enfance. 140 participants au colloque hier à Agen**

Le dixième anniversaire de la maison d'accueil Jean Bru d'Agen, premier et unique établissement en France à accueillir des jeunes filles agressées sexuellement, a naturellement dicté le thème du colloque organisé hier au centre universitaire du Pin à Agen : " 1996-2006, l'évolution de la prise en charge ", ouvert à près de 140 participants venus d'horizons divers qui oeuvrent à la protection de l'enfance. Des interventions animées par les membres du Conseil scientifique de l'association Docteurs Bru, les éducateurs et le directeur Michel Louvet. L'historique, les fondements et les orientations de la maison Bru ont été retracés sans fard : du lancement en terre inconnue, ses écueils et ses tâtonnements pour devenir, en une décennie, un établissement ouvert avec une externalisation des soins thérapeutiques et le recours au monde associatif pour les activités. Les craintes de mettre en place un ghetto au départ et une double victimisation des filles abusées se sont vite dissipées au profit de leur faculté à assumer ensemble et surmonter les épreuves. Parmi les projets en voie de développement, le travail avec les familles et notamment les pères abuseurs mis en place depuis quelques mois. Un volet jugé important pour ne pas rompre les liens de filiation et qui correspond souvent à un désir inavoué chez des victimes qui continuent à nourrir des sentiments vis-à-vis d'un père. Autre chantier lancé en juillet, la réalisation de chambres individuelles avec salles de bain privatives afin que les résidentes disposent de l'intimité nécessaire. 18 filles sont accueillies actuellement par la structure qui dispose d'une capacité globale de 25 places.